

【市長と語る懇談会 記録】

開催日 平成 25 年 5 月 11 日（土）
地区/会場 北浜小学校区
/北浜地区コミュニティセンター
参加者数 20 人



《質問・意見》

松阪には緩和ケアで死ぬまで面倒をみてくれるところがある。緩和ケア（死ぬまで）が新病院で出来るようにしてほしい。

《回答》

緩和ケアもそうだが、病院でお世話するものと、今進めているものに寝たきりの方をお世話いただける特別養護老人ホームの増床がある。平成 22 年度・23 年度で 100 床近く整備していただくことができた。まだまだ待機者が 1,000 名を超えていると言われており、一気に全て解決することはできないが、この病院の緩和ケアと同時にそういった老人施設の増床をできるだけ国の方に要望していきたい。

《質問・意見》

新病院の計画では規模が小さくなると思う。高齢になり、病院のお世話になることも増えるので、近い所にこういった新しい病院ができるのはありがたい。一番の問題は医師不足。市内にはたくさんの開業医がみえるが報酬だと思う。同等か近い報酬を考えないとなかなか残ってもらえない。小児科も減ってきている。医師確保について十分考えて、最大限の努力をして欲しい。

同じ治療を受けても金額が違うのはなぜかと思う。人間ドックは専門施設でできるので本当に助かっている。

《回答》

医師不足については、少子化に伴って小児科を目指す先生が少なくなっている事実もある。そういうことも考えながら一生懸命医師を確保していきたい。また、看護師の方の情報があれば教えて欲しい。

開業医のことは別として、同じ診療でも金額が違うことはまあある。例えば、治療の診察と検査のみの診察とでは報酬単価が異なってくるから金額が変わる。疑問に思われたら、尋ねて頂きたい。よい医療を作るためには、良いこと悪いことをできるだけ表現していかなければならない。おかしければ言って欲しい。

人間ドックもすごく評判がよい。ピロリ菌検査や心機能検査の新しいオプションもあるので、1年に1回受診していただくとありがたい。

《質問・意見》

北浜地区の幼稚園・中学校はライフジャケットがあるが、北浜小学校は成長が著しいので、ライフジャケットがない。ライフジャケットを子供たちに支給することを考えているが、市としてライフジャケットの検討はできないのか。

《回答》

(危機管理課)

津波がきた時にライフジャケットを着けていると、浮力により頭を打つ危険性があると考えられます。一時でも早く逃げることを考えています。

《質問・意見》

北浜地区は小学校が一番高い所なので、屋上に避難してから、屋上以上の津波がきた時に必要となるのではないかと。子供たちが流されたときに、少しでも助かる方法として、小学校を中心にライフジャケットの購入を考えてほしい。

《回答》

(危機管理課)

避難後の対応となると検討する必要があるので、調整させていただきたい。北浜学区は小学校が避難場所なので、有滝町からは遠いため、村松・有滝に避難タワーの建設を予定しています。

《質問・意見》

子供たちが学校にいる時、助かることを考えている。

《回答》

ライフジャケットの補助についても議論している。逃げる時に使うのか、逃げてから使うのか精査したい。

《質問・意見》

北浜は周りが田なので、逃げる所がない。効果があるか、ないかは別として、小学校よりも高い津波がきた時を考えている。小学校にいる時、助かることを考えている。

《回答》

津波時に必要となるライフジャケットの購入、及び早く逃げることも含めて検討していきます。

《質問・意見》

有滝町は避難訓練をしているが、市も協力は出来ないのか。

《回答》

市も協力をするようにしていきたい。

《質問・意見》

津波対策で海岸の堤防は高潮対策で海拔6mあるが、漁港内の船溜まり箇所(亀池樋門箇所前)は水の逃げ場がないのに、高さが堤防より低いので、補強(嵩上げ)を検討してほしい。

《回答》

一度検討させてほしい。

《質問・意見》

堤防の草刈りを年に1回を2~3回にできないか。

《回答》

検討します。

《質問・意見》

どんな地震・津波の高さがどのくらいなのか、予測が出せるのか、専門家を招いて勉強会をしてほしい。勉強会は町単位で出来るようにしてほしい。また、避難訓練を普段からできないか。

《回答》

ありがたいご意見です。市と共同して行いたい。町別の勉強会に参加していきたい。

(危機管理課)

昨年度、二見町で訓練を行いました。今年度は宮川左岸海岸域で計画を立て、行っていけるようにしたいので、日程調整をしていきます。

《質問・意見》

有滝町は訓練を今年2月に行った。今後、市も協力してほしい。

《回答》

(危機管理課)

参加していきます。

《質問・意見》

ライフジャケットの斡旋はないのか。

《回答》

支給する時は品質・規格を決めて行っている。

《質問・意見》

北浜幼稚園があるが学童保育について、公営と民間では保育料等で格差がある。公平にできないのか。

《回答》

直営と民間の格差があるので、調整をする必要があるため検討していきます。